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平成2７年12月13日(日)　六栄小学校体育館において学習発表会が行われました。
実行委員を中心に、子どもたちが力を合わせて短い期間の中、一生懸命練習した成果
を発表してくれました。

回

覧

　　今年のテーマ
　　　伝えようみんなの心
～キラキラ ニコニコ けやきっ子～

　二年生
「あしたへダッシュ！
　～みらいのつばさがはばたく～」

　三年生
「見学旅行(金魚学習)について」
　　　　　　リコーダー演奏

　　四年生
　　　合奏　「カントリーロード」
　　　群読　　　「生きる」

　一年生
　　「がんばったことの思い出」

　　　　五年生
　　　合唱　「怪獣のバラード」
　　朗読劇   「もどらぬ命]

　　六年生
　　　　　　「戦争と平和」

　学級運営委員会より

皆様のご協力のおかげで、今年度は、
19174点分のベルマークが集まりました。
 学級と相談の結果、バッティングティー
（2つ）と、ティーボール用バット(黄）（1本）を
19081点分交換することになりました。
 残りの93点は、次年度に繰り越しさせて
いただきます。
　　　　　　　　　　　　ありがとうございました。
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6年生に聞きました
①小学校での思い出
②中学校で頑張りた
　 いこと
③将来の夢

上田　彪翔
①運動会で団長になれた事
②やりたい事を見つけて
　チャレンジする
　夢に向けて必要な事を頑
　張る
③新幹線の運転手

植原　帆風
①修学旅行
②部活を頑張りたい
③助産師

大塚　琉司
①部活
②部活を頑張る
③ＥＸＩＬＥのメンバーに
　　入る

神原　晋三
①修学旅行でハウステン
　 ボスで過ごした事
②部活を頑張りたい
③消防のレスキュー隊

城戸　響
①修学旅行
②友達をたくさんつくる
③捨て犬たちを多くの
  人に預けて幸せに
   暮らしてもらう事

小井出　楓
①転校してきた時
②勉強と部活の両立
③長生きしたい

小松　愛佳
①修学旅行
　学校キャンプ
②苦手な勉強
   体育などの運動
③動物関係の仕事

佐々木　佳乃
①全て
②部活と勉強
③英語を話す人と
　　関われる仕事

下田　柊平
①修学旅行
②部活と勉強
③サッカー選手

竹内　瑠菜
①修学旅行
②勉強
③面白い仕事

德光　風香
①修学旅行・運動会
②部活と勉強
　 テスト前の勉強
③パティシエ

田中　葉月樹
①6年生の時の運動会
②仲間と切磋琢磨しあいな
   ながら学力も体力も向上
 　できるよう努める
③医療関係のロボット開発

田添　春華
①修学旅行
②部活
③人の役に立つ仕事
   につきたい

田尻　優心
①修学旅行
②部活や勉強等全ての
　事に一生懸命取り組む
③建築士

中尾　玲希
①修学旅行
②部活と勉強の両立
③まだ決まってない

中川　雄斗
①修学旅行
②勉強、習い事を
　 両立させる
③サッカー選手

中東　颯汰
①修学旅行・運動会
②部活・勉強
③ノーベル賞受賞

中平　颯
①修学旅行
②勉強・部活
③獣医

岩井　七海
①修学旅行と部活の試合
　 で頑張って勝った事
②勉強とスポーツの充実
　 思い出作り
③バスケット選手・看護師

西田　浩紀
①修学旅行の反省会
②文武両道な中学校生
　活
③本に囲まれた仕事

小学校生活を終え、いよいよ新しい
ステージの始まりですね。
　自分達が小学校で身に付けてきた力を
信じて、中学校でも自分の目標をしっか
りと持ち、自分の夢に向かって一歩一歩
進んで行ってください。
　　　　　　　　　6年担任　松下　哲也

　　　　　　　　　　　　　　　　★クラス目標
　　　　　　　　　　　　　　　　すてきだね！
　　　　　　　　　　　　　　頑張る心　　優しい心
　　　　　　　　　　　　元気な心　くじけない心
　　　　　　　　　　　立ち向かう心　　　真面目な心
　　　　　　　　　　　　　　みんなでみんなの
　　　　　　　　　　　　　いろんな心を育てよう！

ご卒業おめでとうございます
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入葉　健星
①運動会で応援団を
　　した事
②期末・中間テストを
　 頑張りたい
③エンジニア

濱角　響希
①6年生の運動会
②部活
③サッカー選手

林　藍斗
①修学旅行
②勉強
③人の役に立つ仕事
　 につく

本田　智輝
①学校キャンプ
②勉強・部活・習い事
   の両立
③警察官

古江　結
①修学旅行
　 学校キャンプ
②部活と勉強の両立
③美容師

藤井　綺凛
①修学旅行
②部活と勉強の両立
③人の役に立つ仕事
　 につく事

日吉　葵唯
①修学旅行
②部活・勉強
③ピアニスト

松尾　咲希
①修学旅行
②部活と勉強
③調理師

水永　陽希
①修学旅行
②勉強
③マンガ家・ダンサー

宮﨑　宗士郎
①運動会で副団長を
　　した事
②部活動・生徒会長に
　 なりたい
③漁師

村上　舞衣
①修学旅行・運動会
②部活
③スポーツトレーナー
　 美容師

吉田　鈴奈
①修学旅行
②部活・友達づくり
③人のためになる
　 仕事

吉田　楓
①修学旅行
②勉強と運動の両立
③人の役に立つ仕事
　 をする

森　美羽
①修学旅行
②勉強と部活
③テレビ関係の仕事

盛満　凌央
①修学旅行
②勉強とスポーツの
　 両立
③サッカー選手

　宮本　祐成
①みんなと仲良く楽しく
   過ごした事
②勉強と部活を頑張って
　　成績を良くしたい
③芸能人か社長か保育士

今年は背も低くてなかなか勝てな
かったけれど、皆で協力すると勝つ事
ができて嬉しかったです。
　一番の思い出は6年生大会です。今
まで勝つ事ができなかった築山小に勝
つ事ができて嬉しかったけど、大浜小
に負けて悔しかったです。
　その思いを中学校でぶつけて試合に
勝ちたいです。
　この一年間ありがとうございました。
　　　　　　　　　キャプテン　岩井七海

今年は低学年が多い中、色々な
チームと良い試合が出来たと思いま
す。
　相手が大きかったり、とても上手
だったりしても、必死に追いかけ悔
いのない試合が多かったと思いま
す。
　来年度は6年生がいない5年生の
チームとして戦っていくことになるけ
れど、がんばってほしいです。
　　　　キャプテン　宮﨑　宗士郎

日頃の練習では、４・５年生がしっかり
と声を出し、がんばってついて来てくれ
て良かったです。
　先生方の指導の下、みんなの真剣さ
が増してきたので良かったです。
　今のサッカー部よりもっと良いサッカー
部になってほしいです。
　　　　　　　キャプテン　下田　柊平
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　　　　　ＰＴＡ会長という大役をお受けして、戸惑いや失敗などありましたが、他役員、多くの保護者の支えもあり
　　　　無事任期を終えようとしています。次年度も同様のご協力をお願いして退任の挨拶といたします。
　　　　　一年間ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ＰＴＡ会長　古江　ゆき

　　　　　　　　　　　　　サポート委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　総務委員

　給食委員 　　　　　　　　　　　　　　広報委員

　　　　　学級運営委員 　　　　　　　地区委員

安全委員 美化委員

体育委員

親子読書委員 読み聞かせ委員

 　一年間四役の皆さんのサポートとして、運動会の
お手伝い、プール監視、青パト等の活動をしてきまし
た。
　皆さんのご協力のお陰で大きな事故も無く活動を
終える事ができ、感謝しております。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　堀本　美由紀

　この一年間、少ない人数での活動となりましたが、
委員の皆さんのご協力のお陰で無事に終える事が
できました。
　委員長を務めさせていただき、至らない点もあった
と思いますが、ご協力ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　坂口　千恵子

　給食委員の14名の皆さんのご協力のお陰で無事
終える事ができました。
　また、事務の先生のサポートがあり、スムーズに仕
事を全うする事ができました。
　大変感謝しております。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　大塚　美佐

　一年間、皆様にはお世話になりました。
至らない点が多々あったと思いますが、皆様のご協
力のお陰で無事に発行を終える事ができました。
　一年間ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　池村　美沙

　学級運営委員自体が初めての委員長だったので
何も分からず、委員の方々にも色々とご迷惑をかけ
たと思います。それでも、前委員長さんをはじめ、副
委員長さんや委員の皆さんのお陰で、一年間務める
事ができました。
　ありがとうございました。　　　　　　　　岩本　舞

　一年間地区委員長を務める事ができ安心していま
す。思い返せば、大変な事もありましたが、前委員長
さんやＰＴＡ役員の皆さんのお陰で無事終える事がで
きました。
　ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　福田　奈三子

　保護者、委員の皆様には交通パトロール、運動会
の駐車場整理、プール監視、持久走大会への協力
等で大変お世話になりました。
　お陰様で子ども達は事故等もなく、過ごす事ができ
ました。ご協力感謝いたします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　成瀬　ひろみ

　初めての美化委員で分からない事ばかりでしたが、
皆様のご協力のお陰で一年を終える事ができまし
た。
　ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高橋　達也

　一年間皆様にお世話になりました。至らない点が
多々あったと思いますが、委員の皆様のご協力によ
り無事に活動をする事ができました。
　一年間ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　グエン　テイナー

　委員の皆様と協力して活動することができました。
一年間お疲れさまでした。
　ありがとうございました。

                                                 田中　知名美

　体育委員としてはメインイベントである校内ビーチ
バレーボール大会が、今年度も無事に終える事がで
きました。参加いただいた皆様と参加者を懸命に集
めてもらった体育委員のメンバーに感謝いたします。
　一年間お世話になりました。　　　　　齊藤　晴美

編集後記　　わからない事ばかりでご迷惑をお掛けしたと思います。皆様のお陰で3回発行ができました。
　　　　　　　　　　 一年間本当にありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　広報委員一同


